

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMP Negeri 5 Blora
Kelas / Semester : VIII / Ganjil
Tema : Peranan TIK
Sub Tema : Dampak Sosial Informatika
Alokasi Waktu : 10 Menit
Tahun Pelajaran : 2021/ 2022

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui Model Contextual Teaching Learning (CTL) peserta didik diharapkan dapat :

1. Menyebutkan berbagai media social
2. Menganalisis dampak positif dan negatifnya
3. Menggunakan media social dengan memperhatikan privasi dan hak orang lain.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Guru melakukan pembukaan dengan memberi salam , berdoa dan mengecek kesiapan belajar untuk hari ini.2. Guru mengaitkan materi yang sudah dipelajari dengan materi yang akan dipelajari3. Guru memotivasi peserta didik.4. Guru memberikan penjelasan terkait dengan materi dan tujuan pembelajaran yang hendak dicapai.	2 Menit
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Peserta didik menyebutkan media social yang mereka ketahui.2. Guru membagi siswa dalam kelompok3. Guru memberikan stimulus dalam bentuk gambar berbagai media social pada setiap kelompok4. Peserta didik diminta mendiskusikan kegunaan media social tersebut dan menganalisis dampaknya5. Guru membimbing siswa dalam diskusi6. Setiap kelompok diminta untuk mempresentasikan hasil diskusinya7. Peserta didik diberikan kesempatan untuk bertanya kepada kelompok yang presentasi8. Peserta didik menyimpulkan materi yang dipelajari	6 Menit
Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Peserta didik dan guru melakukan refleksi terhadap pembelajaran yang dilakukan2. Peserta didik diingatkan untuk menyempurnakan laporan hasil diskusinya3. Guru menginformasikan materi pada pertemuan berikutnya4. Guru menutup pertemuan dengan mengucapkan salam	2 Menit

C. PENILAIAN HASIL PEMBELAJARAN

Penilaian Sikap	Pengetahuan	Keterampilan
Teknik Penilaian :Observasi tentang sikap rasa ingin tahu, jujur dan disiplin	Teknik Penilaian : Tes tertulis	Teknik Penilaian : Penilaian Kinerja (Diskusi kelompok)

Blora, 5 Januari 2022

Mengetahui
Kepala SMP Negeri 5 Blora

Guru Mata Pelajaran

FITROTUN KHASANAH, S.Pd. M.M.Pd.
NIP. 19640212 198412 2 005

EDLINA PRAMISTAWATI, S.Kom